
卡拉 OK版权费的公
示一出，南京的卡拉 OK

经营者们坐不住了，那些
先前大叫肯定不会明显涨
价的 KTV，昨天也表态：
看来涨价是势在必行！只
是具体涨多少，还要看同
行们的。

新街口麦乐迪自助卡

拉 OK店的一位负责人
说：“我们的总部在北京，
一切听总部的安排。”而位
于湖南路的一大型 KTV
经营者，听说每个包厢每
天收费 12元，先和记者算
了一笔账，他说：“我们总

共有50多个包厢，每个包
厢 12元，一个天要交 600
元，一个月就是 1.8万元。

如果真这样，涨价是肯定
的。原本我们想，如果收费

不高，就在饮料和果盘上提
点价就行了，但现在看来不
行，只能将包厢收费整体提
高了。”只是具体涨多少，

这位人士表示，暂时还没
定，“要看别人怎么做。”
“一个包间一天收 12

元钱，这么高啊！”昨晚，华
夏卡拉 OK总经理郭斌听
说国家版权局公示的标准
后，他很是吃惊，“比预想
得要高”。郭斌给记者算了
一笔账，正常情况下，卡拉
OK厅每个包厢每天最多

使用12小时，按照新标准
的话，那就是一个小时增加
1元钱。但现实是，平均每

个包间每天最多开足 4小
时，有8个小时处于闲置状

态，那就意味着一小时要增
加 3元钱。如果一小时唱
10首歌，那么就是平均一
首歌0.3元，比原来传言中
的“每首歌平均0.17元”
的收费标准要高得多。

郭斌说，他们有 100

多个包间，如果每个包间
每天收 12元钱，一个月就
是 4万多元，一年就是 55
万，这笔额外的开支太大
了。对于涨价问题，他表示
还要掂量掂量，因为现在
南京有大大小小的 KTV

百余家，竞争十分激烈，平
时降都来不及了，你要是
涨了，顾客就别家去了。
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连日来不断有市民致电快

报热线，在发表看法的同时强
烈要求参加或旁听听证会。例
如读者陈女士说，自来水虽然
是垄断行业，但资源是社会的，
是公众的，所以其调整也应该
是充分透明的。作为一个普通
市民，也有权利了解调整的真

实原因和理由。所以，“强烈要
求能前去旁听。”

对此，南京市物价局在公
告中称，市民可于 8月 23日
到南京市物价局（!"#$ !"

%）307办公室申请旁听，经
批准后凭旁听证参加。
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19日快报报道了听证方

案后，很多读者致电 96060热
线或向记者发送电子邮件。截
至 21日下午 5时，已经接到
读 者 来 电 来 信 300多 个
（&）。在来电来信的读者中，
有公务员，有普通职员，有大学
教师，有下岗工人，年轻的 20

岁不到，年长的70多岁。
根据听证方案，南京居民

生活用水到“十一五”末拟涨
至 3.25元 /立方米，其中，水
资源费、供水价格、污水处理费
等3项费用都将调整。为了减
轻调价带来的影响，将按照

“一次听证，分步实施”的原则
进行调整。对 2006年的执行
幅度，此次的听证方案中没有
明确说明。对上述涨幅以及涨

价的原因，大多数读者持不同
看法（'()*+,-.'(

)*+,/），也有少数表示
可以接受。总体而言，不同看法
主要集中在以下几个方面：自
来水是垄断行业，不能想涨就
涨；现在物价普遍上涨，老百姓
难以承受；水污染严重的是工
业企业，应该加大对他们的征

收力度；对治水设施的投资，政
府财政应该起到主力作用等。

对读者的上述意见，快报
昨日已在整理收集后交给有关
听证代表，届时将随听证代表
一同上会。
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与省内其他城市相比，南

京的水价究竟高不高？记者昨
日进行了一番对比（012），
发现南京现行的民用水价处在
中下游水平。

!"01234

听证代表将转达读者意见；市民可报名旁听
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尚未正式开始已经引发诸多推测

和关注的向卡拉 !" 厅收取版权
使用费问题!如今终于浮出水面"

国家版权局 #$ 日起就收费标准
进行为期一个月的公示以广泛征
求各界意见! 公示的收费标准为
每天每间卡拉 !" 包房收取 $#

元人民币#

经国家版权局批准成立的与

此相关的两家著作权集体管理机
构$$$中国音乐著作权协会和中
国音像集体管理协会%3&!于 %

月中旬向国家版权局上报了他们
共同拟定的卡拉 !" 经营行业版
权使用费标准" 卡拉 !" 经营行

业以经营场所的包房为单位 !

按年度缴纳卡拉 !" 使用音乐
作品及 &' 作品的版权使用费#

版权使用费定价标准为每间包
房一天收取 $# 元 %4567
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据此前不久国家版权局新闻

发言人王自强在新闻发布会上所
说!这个收费标准是按照卡拉 !"

经营总额的一定比例计算后产生
的# 这个标准仅是收费的上限!在
实际收费过程中!还可根据不同地
区的差异!以及同一地区不同规模
的经营对象适当调整#

国家版权局表示! 凡对此有
意见和建议者! 均可通过电子邮
件 %()*)+(,-.)./0+1/.-&' 传真
%2$3456#$#%77& 和电话 %3$34

56#585##'3$3$56#$#%77&反映(

时间为 7月 #$日至 9月 #3日)
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国家版权局就此公开征求社会意见，为期一个月
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昨晚 8点左右，记者
来 到 麦 乐 迪 新 街 口 分

店，进进出出的消费者
很多。来唱歌的某高校
葛小姐说：“我平时就很
喜欢唱歌，如果南京的
所有 KTV都涨价我也没
办法，应该还会来吧！但

是 次 数 可 能 会 相 对 少
些。”

市民李先生则认为经
营者不该把版权使用费转
嫁到消费者身上，“因为这
是经营者们应该承担的，
你使用了别人的唱片等，
当然要付版权使用费，这

是应该付出的成本，只是
这么多年来，国家没有收

费，让他们捡了便宜。如果
要把这部分费用转嫁到消
费者身上，大家只能不去
歌厅了。”
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